

Perawatan di Klinik Kecantikan Indonesia Beautylosophy

Ada banyak sekali klinik kecantikan yang menyediakan berbagai perawatan kecantikan, mulai dari yang ringan hingga cukup berisiko. Namun anda harus pintar dalam memilih klinik kecantikan tersebut, jangan sampai anda salah memilih yang berakibat bisa menyesal ketika sudah berkunjung ke klinik kecantikan tersebut. Ada salah klinik kecantikan yang bisa anda datangi untuk melakukan perawatan secara aman yaitu [The Clinic Indonesia](#) dari beautylosophy. Berlokasi di Jakarta, Indonesia anda bebas untuk menentukan perawatan yang diinginkan, mulai dari Dermal fillers, Chemical peeling, Mikrodermabrasi.

- **Dermal fillers**

Sesuai namanya, metode perawatan ini adalah mengisi cekungan pada kulit yang keriput, lipatan kulit, bahkan bibir, untuk memberi efek penuh. Jenis dermal filler, berbeda-beda, ada yang memiliki efek sementara, namun ada juga yang permanen. Proses perawatan berlangsung selama 30 menit hingga satu jam. Selama satu hari setelah perawatan, wajah Anda dapat mengalami pembengkakan, yang umumnya akan berkurang perlahan dengan sendirinya. Dokter yang menangani juga akan menyarankan Anda untuk menghindari sinar matahari dan untuk menghindari konsumsi minuman panas satu hari setelah melakukan perawatan.

- **Chemical peeling**

Jika kulit Anda mengalami masalah pigmentasi (warna yang tidak merata) ataupun jerawat, Anda dapat melakukan perawatan chemical peeling di klinik kecantikan. Dengan spons khusus, wajah Anda yang bermasalah akan dioleskan cairan kimia tertentu. Cairan kimia yang digunakan pada perawatan ini berguna dalam membantu proses pengelupasan kulit. Sel kulit mati akan terkelupas, terangkat dan akan diganti dengan sel kulit yang baru.

- **Mikrodermabrasi**

Dermabrasi adalah prosedur untuk memperbaiki permukaan kulit yang bermasalah, dengan memicu pertumbuhan kulit baru, sehingga tampak lebih halus dan merata. Jangan keliru, prosedur bukan dimaksudkan untuk merawat kulit dengan kondisi yang parah, seperti bekas luka bakar, tanda lahir, tahi lalat, atau kulit dengan cacat bawaan. Kondisi yang dapat dibantu oleh dermabrasi adalah bekas luka seperti bekas cacar, bekas jerawat, atau jaringan parut.